
Уважаемые коллеги! 

 

Вашему вниманию предлагается отчет о работе профкома МАОУ 

"Лицей-интерната №7" за 2021-2022 уч.год.  

I.I. Общее количество работающих 

1.1. Всего работающих в учреждении                                  68 чел. 

       в т.ч. педагогических работников                                          30 чел 

II Профсоюзное членство 

2.1. Численность членов Профсоюза, состоящих на профсоюзном учете 

42 чел. 

        из них неработающих пенсионеров           нет 

2.2. Охват профсоюзным членством          61% 

2.3. Принято в Профсоюз                                                            6  чел. 

2.4. Выбыло из Профсоюза             нет 

2.5. Исключено из Профсоюза            нет 

III Сведения о профактиве и обучении 

3.1. Общее количество профсоюзного актива                                              7 чел. 

в т.ч.   

3.1.1. Члены профкома (вместе с председателем)                                        5 чел. 

3.1.2. Члены комиссий при профкоме                                                           4 чел. 

1. По социальному партнерству и регулированию социально-трудовых 

отношений 

По защите трудовых и профессиональных прав членов 

профсоюза(заместитель) Мансуров Алмаз Ильдарович 

2  Производственно-массовая, по работе с ветеранами педагогического 

труда(секретарь) Шакирова Фарида Ринатовна 

3. По охране труда и техники безопасности Мударисов Рамиль 

Миннесалихович   

4. Культурно-массовая, спортивная  Гиззатуллин Тагир Радикович 

 

3.1.3. Члены ревизионной комиссии                                                              2 чел. 

  Очеретина Татьяна Владимировна 

Набиуллина Ильмира Ильдаровна 

 

 

3.2. Обучено актива за отчетный период                                                       0 чел. 

 

Первичная профорганизация действует в соответствии с уставом 

профсоюза, Положением о районной организации Профсоюза. Согласно 

Положения, профсобрания проводятся по мере необходимости, но не реже 1р 

в месяц. Для проведения текущей работы избирается профсоюзный комитет 

сроком на 3 года. Заседания проводятся не реже 1р в месяц. 

За отчетный период было проведено 6 заседаний профкома, 2 

профсоюзный собрания. На собраниях трудового коллектива 

рассматривались вопросы: об изменениях положений в Устав школы, 



утверждались инструкции по ОТ, заслушивались отчеты администрации 

школы о подготовке школы к новому учебному году, рассматривали 

Программу обучения по охране труда, руководителей, педагогов и др. 

Приняли новый коллективный договор. На заседаниях профкома 

обсуждались вопросы коррекции критериев показателей результативности и 

эффективности работы на выплату стимулирующей части фонда оплаты 

труда, разрабатывались инструкции по ОТ, заслушивались отчеты членов 

профкома о работе на порученных участках. 

  Уполномоченной по ОТ Заславской Е.А. проведена учеба персонала 

лицея по вопросам трудового законодательства ОТ и проведены инструктажи 

по ТБ. 

Коллективный договор заключенный между администрацией и 

профкомом ставит целью предоставлять работникам социальных гарантий и 

льгот. Так льготой нуждающихся в прохождении медосмотров, посещение 

поликлиник пользовались все члена коллектива. Большая сумма выделяется 

на оплату медосмотров.  

По итогам работ все работники в течении года получили надбавки к 

окладам.  

Вовремя осуществлялась зарплата и отпускные, коммунальные 

платежи.  

Смена оплаты труда должна улучшить материальное положение 

работников образования, призывать их к более высокой оценки качества и 

эффективности труда. Необходимо создать систему морального и 

материального стимула для сохранения в школе лучших педагогов, 

повышения их квалификации. 

Для информационного обеспечения членов профорганизации в лицей 

выписывается через реском профсюза газета "Мой профсоюз". 

По вопросам организации безопасной работы в школе создана 

комиссия по ОТ (-председатель), уполномоченный избран (Заславская Е.А.). 

 Изучен и осуществляется четырех ступенчатый контроль. Составлены 

2 соответствующих акта по итогам года. 

Большая работа проведена членами коллектива и родительской 

общественностью по подготовке школы к новому учебному году. Школа 

была принята без серьезных замечаний. 

Соглашение между профкомом и администрацией школы по ОТ в 

основном выполнено.  

Составлен социальный паспорт работников школы. Педагогические 

работники придерживаются правил трудового договора, серьезных 

нарушений и замечаний со стороны администрации нет. Желающие могут 

воспользоваться услугами школьной столовой. 

А теперь сделаем выводы прошедшеий года. 

Были проведены следующие мероприятия: 

- День пожилых  для работников и  пенсионеров нашего лицея. (Чаепитие, 

концерт, подарки.) – это проводится каждый год. 

- День учителя проводили на природе. 



- Новый год обычно мы проводим в лицее. Праздничный обед.  

- 23 февраля, 8 марта по желанию коллектива мы начали проводит совместно 

и этот праздник проводили в ресторане «Анатолин Грилл». 

Хочется пожелать всем членам профсоюза в дальнейшем творческих 

успехов, здоровья, удачи в работе и возможностью поправить свое здоровье 

и отдохнуть в санаториях, используя льготу, предоставляемые профсоюзом. 

Особенно хочу отметить тех членов профсоюза, которые всегда рядом 

и помогают в организации мероприятий. Это Мансуров А.И., Фатхиев А.Х., 

Мударисов Р.М., Зиганшин Р.Г., Идрисов А.Т., Набиуллина И.И., Саматов 

И.Г., Гиззатуллин Т.Р. и весь состав нашей столовой. 

В целом Профсоюзный Комитет, профсоюзная организация с планом 

работы в 2021 -2022 года справились. 

Всего доброго уважаемые коллеги. 

 

 

 

 

  

 

 


